

## Etienne Kreisel

Etienne Kreisel Débute le violon au conservatoire de Strasbourg dans la classe d'Anna Haas. En 1997, il obtient une médaille d'or de musique de chambre et l'année suivante une médaille d'or de violon (dans la classe d'Alexis Galperine).

Parallèlement à son étude du violon, il manifeste un intérêt pour d'autres disciplines et travaille la direction d'orchestre (avec Détlef Kieffer), la composition (avec Yvan Fedele) ainsi que la théorie musicale (avec Mark André) et obtient en 2002 un prix d'écriture musicale. En 2003, il se produit en soliste avec l'orchestre du conservatoire de Strasbourg et obtient un prix de perfectionnement de violon. En 2005, il rentre à la Musikhochschule de Saarbrücken en cycle supérieur de violon dans la classe de Joshua Epstein dont il sort diplômé en 2007.